



## Reunión de Junta Directiva FEAFFV

**Redacción, 30 de Abril de 2014.** La Federación Española de Asociaciones de Futbolistas Veteranos celebrará su 15ª Reunión de Junta Directiva con el siguiente Orden del Día:

- 1.- Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.
  - 2.- Informe de Gestión.
  - 3.- Análisis y aprobación, si procede, de las nuevas solicitudes de ingreso (si las hubiere)
  - 4.- Lugar, fecha y orden del día para la Asamblea General Ordinaria 2014.
  - 5.- Renovación contrato Empresa responsable Dpto. de comunicación.
  - 6.- Temas varios.
  - 7.- Ruegos y preguntas.
- Lugar:** Hotel Sorolla Palace. Avda. Cortes Valencianas, 58. Valencia  
**Día:** Viernes, 2 de Mayo de 2014.  
**Hora:** 12:00 horas.

### COMPOSICIÓN JUNTA DIRECTIVA

- Presidencia:** Asociación Ex Jugadores del Athletic Club de Bilbao.  
**Vicepresidencia:** Asociación Ex Jugadores Real Madrid Club de Fútbol  
**Vicepresidencia:** Agrupació Barça Jugadors.  
**Vicepresidencia:** Asociación de Futbolistas Valencia Club de Fútbol  
**Secretario:** Asociación Ex Jugadores del Club Atlético de Madrid.  
**Tesorero:** Asociación de Veteranos del Real Oviedo.  
**Vocal:** Asociación de Veteranos del Hércules Club de Fútbol.  
**Vocal:** Asociación de Futbolistas Veteranos R. C. Recreativo de Huelva.  
**Vocal:** Associació Ex Jugadors del Real Club Deportivo Mallorca  
**Vocal:** Asociación de Veteranos de Fuengirola



## Solidarida blanquvioleta con la R.D. del Congo



**Valladolid, 26 de Abril de 2014.** La sala de prensa del Estadio José Zorrilla albergó la presentación del acuerdo de colaboración con la Asociación de Amigos de la República Democrática del Congo (Amidecon), una entidad sin ánimo de lucro que trata de ayudar a los ciudadanos del país africano a través de diferentes proyectos de carácter humanitario. El Real Valladolid y su Asociación de Veteranos colaborarán con el envío de veinte equipaciones oficiales del Club.

## 2ª y 3ª Jornadas Liga Solidaria FEAFFV- Zona Levante



**Ontinyent (Valencia), 8 de Abril de 2014.** El concejal de deportes del Ayuntamiento de Ontinyent, Pepe

Bla, el vicepresidente de la FEAFFV y presidente de la Asociación de Futbolistas del Valencia CF, Fernando

Giner, y el director de comunicación de la Asociación de veteranos del Hércules, Héctor Rojo, presentaron la 2ª jornada de la Liga Solidaria FEAFFV-Zona Levante, que se disputó el pasado sábado 12 de Abril en el Estadio El Clariano de Ontinyent. La entrada consistió en un donativo de 2 euros por persona, que se destinó íntegramente a la Asociación AFAO (Associació de Familiars, Amics y Amigues de Malalts i Malaltes d'Alzheimer altres Dèmencies d'Ontinyent). También se repartieron 500 invitaciones para menores de 14 años. Así mismo todos los equipos participantes guardaron un minuto de silencio en homenaje a Óscar Martínez, jugador juvenil del FEBO B (Fundació Esportiu Base Ontinyent), recientemente fallecido. Por su parte, la presentación de la 3ª y última jornada de la Liga Solidaria de la zona Levante, también con fines benéficos, tuvo como sede el municipio valenciano de Paterna.

## Finales de la Academia Futsal del Valencia CF



**ASOCIACIÓN  
futbolistas  
VALENCIA CF**

**Valencia, 12 de Abril de 2014.** La Academia Futsal (fútbol Sala) de la Asociación de Futbolistas del Valencia CF organizó las Finales Prebenjamines de la Temporada 2013/2014. Un campeonato que se disputó en el Colegio Patronato Juventud Obrera de Benimacllet y que se convirtió en una auténtica jornada de convivencia y compañerismo entre todas las escuelas participantes en la liga. A la postre, un gran éxito gracias a la organización de la Academia Futsal del Valencia Club de Fútbol.



# Torneo de Pascua de la Escuela de fútbol levantinista



**Valencia, 20 de Abril de 2014.**

La Escuela de Fútbol de los veteranos de la UD Levante, "Levante Veteranos Alfara", organizó y celebró el Torneo de Pascua 2014 para niños con edades entre benjamín y alevín. Dicho torneo contó con la presencia y participación de 10 equipos y se desarrolló bajo la atenta mirada de los muchos espectadores que se dieron cita en las instalaciones deportivas de la Escuela de fútbol granota.

## PARTIDOS DIVERSOS



**PARTIDO DE CONFRATERNIZACIÓN DE LA UD SALAMANCA**

**Peñafiel (Valladolid), 30 de marzo de 2014.** La Asociación de futbolistas veteranos de la Unión Deportiva Salamanca disputó un partido amistoso de confraternización en la localidad vallisoletana de Peñafiel frente al equipo de veteranos de esta localidad castellano-leonesa. El resultado final fue de 4 goles a 1 favorable al combinado charro.

**ATHLETIC CLUB DE BILBAO Y LOGROÑÉS, CON EL BANCO DE ALIMENTOS Derio (Bizkaia), 6 de Abril de 2014.** El municipio vizcaíno de Derio acogió el partido de la Liga Solidaria FEAFFV, disputado entre Athletic Club de Bilbao y CD Logroñés, correspondiente a la séptima y última jornada de esta fase previa del campeonato. La entrada al encuentro consistió en un producto no perecedero y todo lo recaudado fue entregado al Banco de Alimentos de esta localidad del Valle Txorierrri.



**PARTIDO CONMEMORATIVO DEL SEVILLA FC**

**Bonares (Huelva), 5 de Abril de 2014.** La Asociación de veteranos del Sevilla Fútbol Club participó en el partido conmemorativo que tuvo lugar en el municipio onubense de Bonares, con motivo del 20º aniversario de la fundación del club de dicha localidad. En un día veraniego y con una importante afluencia de público, especialmente infantil, se disputó el partido, que concluyó con victoria hispalense por 7 goles a 5 (frente al Bonares FC).



### CD CASTELLÓN, CAMPEÓN DE LA LIGA LOCAL

**Castellón, 5 de Abril de 2014.** Los Veteranos del CD Castellón, tras su victoria por 9-2 frente al Rodeo Fore-ut, se proclamaron campeones de la Liga local. La victoria, además, clasifica a los veteranos albinegros como primeros clasificados a varias jornadas de finalizar el campeonato. El título de máximo vencedor llega tras una temporada en la que las viejas glorias 'orelluts' vencieran, en casa o a domicilio, a sus 'tocayos' de equipos como el Almazora, Villavieja, Onda, Betxí, Moncofa, Tonín, CSIF, Vall d'Uixó o L'Alcora, entre otros.

### CORDOBA Y BETIS BALOMPIÉ, UNIDOS CONTRA EL CÁNCER

**Hornachuelos (Córdoba), 12 de Abril de 2014.** Las Asociaciones de veteranos del Cordoba CF y Real Betis Balompié participaron en el partido benéfico disputado en el municipio cordobés de Hornachuelos para recaudar dinero en favor de la Asociación contra el Cáncer de dicha localidad. El encuentro contó con una muy buena asistencia de público y concluyó con victoria cordobesa por 7 goles a 3. Tras el mismo, todos los participantes disfrutaron de una comida de confraternización.



### ALBACETE Y VALENCIA, UNIDOS POR UN BUEN FIN

**Roda (Albacete), 29 de marzo de 2014.** Las Asociaciones de veteranos del Albacete Balompié y Valencia CF aprovecharon la 6ª jornada de fútbol 11 que se sigue desarrollando en la zona Levante, para participar en el V Memorial Juan Miguel Ortiz Verdejo, más conocido futbolísticamente como "Chapu", jugador de la citada localidad fallecido en accidente de tráfico. La entrada al encuentro sirvió además para recaudar fondos para la Cruz Roja local para atender a las familias más necesitadas.

### EL REAL VALLADOLID, CON MANOS UNIDAS

**Valladolid, 23 de abril de 2014.** Coincidiendo con la Fiesta de la Comunidad de Castilla y León, la Asociación de veteranos del Real Valladolid disputó un partido benéfico, contra el Club de Fútbol Bosco, a favor de Manos Unidas en la localidad abulense de Arévalo. El club vallisoletano aprovechó la ocasión para estrenar la nueva publicidad de las camisetas: Club Fidelis, quien a su vez se encargó de la organización del encuentro

La recaudación obtenida se entregó íntegramente a la Delegación de Manos Unidas en Ávila para fomentar los proyectos con la infancia que ya están en marcha actualmente. Deportivamente, el partido concluyó con victoria blanquivioleta por tres goles a uno.



### PARTIDO BENÉFICO DEL LEVANTE UD

**Puerto de Sagunto (Valencia), 26 de Abril de 2014.** La Asociación de veteranos del Levante UD participó en el partido benéfico a favor de Sonia, una niña de 18 meses gravemente enferma. El encuentro se celebró en el Estadio Fornas de Puerto Sagunto y concluyó con victoria del Club Deportivo Acero por cuatro goles a dos.